



Communiqué

Retour sur la glace

Mercredi, 17 juin 2020

Suite à l'annonce de la ministre Charest ce matin sur la réouverture des glaces et suivants la recommandation de Patinage Québec avec son plan de relance, la région de Lanaudière va soutenir les clubs et les athlètes pour le retour sur glace.

L'ARPAL prendra en charge les athlètes pour la saison estivale considérant les contraintes de la situation actuelle. Nous vous demandons de communiquer avec nous pour toutes questions et ne pas faire de démarches pour cette période avec vos gestionnaires d'aréna. Nous communiquerons avec vous sous peu, pour vous expliquer la marche à suivre.

Merci de votre collaboration dans le dossier.

Tous ensemble nous allons y arriver.

Pierre Neutraumont

Président
ARPAL